



Editorial

“CONEXIÓN AGROPECUARIA” LLEGA PARA UNIR EL MUNDO CIENTÍFICO Y EL MUNDO AGROPECUARIO

Hacer ciencia, desde la Universidad y desde sus aulas, es un reto cada vez más complejo; comúnmente, los esfuerzos en este sentido, se quedan en los anaqueles de las bibliotecas y solo sirven para cumplir un requisito. Es menester que ese conocimiento llegue a quien lo necesite y pueda aplicarse en la praxis. De hecho, son numerosas las revistas científicas que circulan a diario en el mundo universitario, para ser objeto de intercambio y crítica en el entorno científico; sin embargo, es pertinente preguntarse por aquellas que cumplen, realmente, un objeto social.

“*Conexión Agropecuaria*” es una publicación, adscrita a la Facultad de Ciencias Agrarias y a sus Institutos de Investigación científica - INICIEN en ciencia Animal y en Ciencias Agrícolas-, de la Fundación Universitaria Juan de Castellanos, que tiene como misión específica: “Difundir conocimiento, ciencia, cultura agropecuaria y ambiental a nivel nacional e internacional”. Otra de sus pretensiones, por tanto, consiste en transformarse en un medio de divulgación de la Ciencia, la Tecnología y el Conocimiento, en sus áreas específicas, para investigadores, docentes, estudiantes universitarios y de colegios, productores agropecuarios, instituciones técnicas y de formación para el trabajo, con un léxico claro, simple, fácil de comprender y de aplicar. De esta forma, surge una propuesta nueva y diferente, que se plantea como objetivo, *conectar* e

integrar la academia, la investigación y el desarrollo tecnológico, forjado por los docentes, estudiantes e investigadores de la Facultad y de otras instituciones, con el compromiso de generar el desarrollo integral del Sector Agropecuario.

“Conexión Agropecuaria” se especializa en la publicación de artículos investigativos, en torno de áreas científico-técnicas, principalmente enfocadas hacia las ciencias médico-veterinarias, zootécnicas, agronómicas, biológicas y afines. También serán objeto de publicación artículos de revisión y reflexión, artículos de opinión, análisis de casos clínicos, avances de trabajos y notas de divulgación científica, orientadas a emitir información significativa sobre los diferentes adelantos y progresos, en el campo de la ciencia y la tecnología agropecuaria; de la misma manera, habrá de presentar oficios, con opiniones o comentarios debidamente argumentados, reseñas de libros, revisiones bibliográficas o monografías y artículos con notas e información técnica, entre otros.

Los documentos publicados son minuciosamente analizados y evaluados por árbitros nacionales e internacionales, especializados en las temáticas específicas de la revista, con el objeto de proferir un veredicto al respecto. La decisión de aprobación de los artículos, en ese orden de ideas, está en manos del comité editorial y de sus asesores científicos; por tanto, se garantiza la calidad y originalidad de cada uno de los textos aquí presentados. De modo que este será un espacio, abierto para la información y la actualización permanente, en el que se espera que los investigadores nacionales e internacionales, en las áreas mencionadas, puedan presentar sus desarrollos científicos.

“Conexión Agropecuaria” es el resultado de un singular esfuerzo intelectual, desplegado por el equipo investigador y editor de la Facultad de Ciencias Agrarias; y espera, por consiguiente, que sea motivo de satisfacción para los lectores. De esta manera, la revista, con su devenir científico, en un futuro habrá de acceder a la indexación y a una posición de privilegio, entre los órganos de investigación más importantes del sector agropecuario, nacional e internacional.

En este primer número, la revista hace insistencia en su tarea de gratitud frente al apoyo recibido por parte de directivos, administrativos y personal docente de la Fundación Universitaria Juan de Castellanos y, especialmente, de la Facultad de Ciencias Agrarias; a todos los profesionales del Comité Editor y Comité Científico, quienes han

demostrado su compromiso para lograr la publicación de esta maravillosa tarea, que ha de signar el comienzo de una historia, plena de éxitos para la institución y para la facultad; y finalmente, a los participantes de este y de los siguientes números, así como a las personas más importantes de la revista: nuestros lectores: *“Porque sin agro no hay comida, sin agro no hay vida”*.

ELÍAS CARVAJAL GÓMEZ, Mv. Esp.
Decano de la Facultad de Ciencias Agrarias
Fundación Universitaria Juan de Castellanos
Editor-Director